

活動3：神殿

2ニーファイ5：16を読み、ニーファイの神殿について分かることを確認してください。

- ニーファイとその民は、なぜ神殿を建てるためにそれほど努力したと思いますか。
- なぜ主は、御自分の民に神殿を建てるために犠牲をささげるように求められ、また求め続けられているのでしょうか。

ラッセル・M・ネルソン大管長は、神殿の目的と祝福について次のように述べています。ビデオ「神殿とあなたの霊的な基」のタイムコード4：27-5：55を見るか、以下の言葉を読んでください：



「神殿は、救い主と主の教義のまさに中心に据えられているため、わたしたちの信仰と不屈の霊性を強めるうえで最も重要です。神殿で指示と御霊を通して教えられるすべてのことは、イエス・キリストに対する理解を深めてくれます。主の必須の儀式は、神聖な神権の聖約を通して、わたしたちを主に固く結びつけてくれます。そして、わたしたちが聖約を守るならば、主はわたしたちを癒し強める主の力を授けてくださいます。ああ、これから先、何と主の力が必要なことでしょうか。

わたしたちは、『備えていれば恐れることはない』と約束されています。この約束には今日、深い意味があります。主が断言されたように、今日の未曾有の試練にもかかわらず、イエス・キリストの上に基を築き、主の力を引き寄せる方法を学んだ人々は、この時代に特有の不安に屈する必要はないのです。」（ラッセル・M・ネルソン「神殿とあなたの霊的な基」『リアホナ』2021年11月号、93-94）

- ネルソン大管長の言葉で印象に残ったものは何ですか。
- 神殿に行くことで、どのようにイエス・キリストの上に基をよりよく築くことができるのでしょうか。思い当たる経験があれば、分かち合うとよいでしょう。
- 神殿により、あなたやあなたの近い人に、どのようにして大きな幸せがもたらされましたか。